



"L'ORANIE CYCLISTE"

COURRIER : J.-M. BARROIS -

- 13008 MARSEILLE

N° 43

JANVIER-FEVRIER-MARS 1985.

9^{èmes} retrouvailles des anciens d'Oranie

DIMANCHE 9 JUIN 85

D I A N E



Extraits de la carte
MICHELIN n° 84

Tous les détails du
rassemblement dans les
pages suivantes.

GRASSE

D 562

DRAGUIGNAN

St MAXIME

N 98

TOULON

D 2085

NICE

N 985

CANNES

PALMARES des "RETROUVAILLES de l'ORANIE CYCLISTE "

1977 - FONTVIEILLE (13) : 1^{er} BARROIS (ROO) 2^{ème} GIMENEZ Paul (ROO)

1978 - FONTVIEILLE (13) : 1^{er} GIMENEZ Paul (ROO) 2^{ème} BARROIS (ROO)

Ces deux premières éditions n'avaient donné lieu qu'à un sprint - pour se faire plaisir - à l'arrivée. A partir de l'édition de 1979, il y a deux façons de participer aux RETROUVAILLES. Faire quelques tours avec les copains à allure audax puis passer le survêtement..... ou prendre après ces quelques tours le guidon par en dessous... et participer à un véritable championnat du Monde....

1979 - LYON TRAMOYES (69) : 1^{er} VALDES (JSSE) 2^{ème} GIUSTINIANI (JSSE)
3^{ème} MARTINEZ Jean-Vincent (JSSE)
4^{ème} GIMENO (COB) 5^{ème} BEDIN (JSSE)

1980 - TOULOUSE GRATENTOUR (31) : 1^{er} VALDES (JSSE) 2^{ème} GIUSTINIANI (JSSE)
3^{ème} SILES fils 4^{ème} BARROIS (ROO)
5^{ème} SORO (ROO)

1981 - NIMES Santa Cruz (30) : 1^{er} CAMPENET fils 2^{ème} RUIZ Bernard
3^{ème} GIUSTINIANI (JSSE) 4^{ème} GIMENEZ fils

1982 - LIVRON (26) : 1^{er} GIUSTINIANI (JSSE) 2^{ème} GIMENEZ fils
3^{ème} MARTINEZ Robert (ASPO) 4^{ème} VALDES (JSSE)
5^{ème} VIVES (ROO)

1983 : ECHIROLLES (88) : 1^{er} GIUSTINIANI (JSSE) 2^{ème} VALDES (JSSE)
3^{ème} BARROIS (ROO) 4^{ème} GIMENO (COB)
5^{ème} MARTINEZ Robert (ASPO)

1984 : CABRIERES d'AVIGNON (84) : 1^{er} VALDES (JSSE) 2^{ème} MARTINEZ
Robert (ASPO) 3^{ème} HARO (PCBA) 4^{ème} GIUSTINIANI
(JSSE) 5^{ème} BARROIS (ROO)

1985 - GRASSE (83) : ????

Il n'est pas tenu compte des invités métropolitains. Ne sont classés que les Anciens, leurs fils, parents ou amis (s'ils sont oranais). Certains de ces classements ont prêté à discussion, mais l'essentiel n'était-il pas de participer....

L'AVENIR des RETROUVAILLES....

Certains d'entre vous ne sont pas d'accord avec le rythme des retrouvailles, avec les classements.... et ils l'écrivent. D'autres n'en ont pas assez et proposent des formules différentes sans réaliser l'effort d'organisation que leurs propositions nécessiteraient. Par exemple, le triptyque formule Internationale de la Route (une course en ligne, une course en côte, une course contre la montre)..... ou la formule gentleman, une ancienne génération avec une génération récente, contre la montre.... Comme il l'est dit plus haut l'essentiel est d'abord de nous retrouver, ensuite de rouler ensemble comme au bon vieux temps.... et enfin, si seulement nous en avons l'envie et les moyens, de nous tirer une bourre. L'envie, nous l'aurons toujours.... Les ans auront raison de nos moyens. Eh bien vous verrez que ce jour-là, encore, certains se feront un sprint comme lors des deux premières éditions alors tant que certains d'entre nous pourront entretenir le flambeau, tant que nous aurons envie de refaire le Ville d'Oran ou l'Oran Républicain, tant que nous referons St Anne, Coca-Cola, Dublineau, Kristel ou Ain-Franim Les RETROUVAILLES vivront car pour certains elles sont le bol d'air (j'allais écrire le doping..... mais pour des cyclistes...) de l'année. Alors au 9 juin 1985 à GRASSE et pensez déjà à MARSEILLE 1986.

Jean-Marie BARROIS.

DES NOUVELLES DE.....DES NOUVELLES DE....DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES DE

LES VOEUX RECUS : Pierre LAPASSAT - Antoine ROCA (avec un bonjour particulier à ceux de DE 32 à 38) - Raymond CAUDAL - Gilbert PASTOR - Félix VALDES - Jean-Claude ARCHILLA - Jean ZARAGOCI (qui nous écrit de Bangui....avec 38 ° à l'ombre, en plein mois de décembre....) - Julien RUMEAU - les 2 GOMIS - Henri ANGLES - Louis RODRIGUEZ - Nicolas CATABARD - Edouard TROUVE - Louis GRANGIER - Gilbert ANDREU - Fernand LANIE - Robert MARTINEZ - Habib OUEZAR - Brahim LAKHDAR - François CERDAN - Maurice LASSERE - Louis PASTOR - Jules SEGURA - Jean-Claude PADILLA - Paul GIMENEZ - Robert PEREZ - Antoine RODRIGUEZ - Antoine BANDINI - René PODESTA - François DEFUENTES - René CARMET - J. FALGUERE - Paul JURADO - Henri FANGEAU - Victor JEUDY - Fernand SORO - Kader MERABET.....

François CADENE : "...J'ai rencontré récemment Jean ZARAGOZI et j'ai fait la connaissance de Gilles FIGARI. Ce dernier tient, depuis deux ans une épicerie de spécialités, pas loin de la gare....J'ai changé d'adresse, je suis à 70 mètres de mon fils....".

Michel RODRIGUEZ : "... En cette période d'espoirs et de projets, je formule celui de descendre à GRASSE...en faisant Paris-Nice en vélo du 5 au 8 juin pour pouvoir être au rendez-vous du 9 à une condition Je voudrais voir des Anciens d'Oranie aux 12 heures de Buc du 2 juin, vous recevoir un dimanche et être des vôtres le dimanche suivant me ferait plaisir Et si cela peut se faire, je m'engage à faire Paris-Marseille en 86 pour les 10 èmes RETROUVAILLES...".

François BAEZA : "...Veuillez par votre intermédiaire remercier M. DUMESGES de ses bons voeux et à mon tour lui présenter les miens ainsi qu'à MM. ANGLES, GRANGIER et tous les amis de l'Oranie Cycliste. Après GRASSE où je serai si mon état de santé me le permet, je repartirai à Brest voir mes enfants qui sont depuis 13 ans dans la musique de l'équipage de la Flotte. Je suis grand-père de 4 petits garçons et de 2 petites filles...".

MANCHON : (prière de préciser vos prénoms, dans le cas d'homonymie, les Manchon, les Martinez, etc. Merci) : "...Je ne t'ai rien envoyé avant parce que je ne voyais plus clair. C'est même pour cela que je ne suis pas allé à Cabrières d'Avignon. J'ai été opéré à intervalle de 6 mois des 2 yeux (cataracte). Maintenant, je vois....impeccable. J'espère pouvoir aller cette année aux Retrouvailles de GRASSE. Amitiés aux jeunes et aux anciens....".

Edgar SIRJEAN : "...Il est encore trop tôt pour dire si j'irai à GRASSE mais ce sera très problématique. Nous avons ce jour là avec l'ASPTT de Marseille l'organisation du Marseille-Ventoux et retour...".

PEREGRINA : "...Felis ano 85 para todos los oranies, de este Granadino que siempre os acuerda con simpatia. Que les deis un fuerte abrazo a todos de mi parte...".

René LAUGIER : "...Je souhaite à tous beaucoup de santé pour continuer à pédaler et faire beaucoup de kilomètres avec le plaisir qui est le nôtre et quelque soit notre âge ! En ce qui me concerne, je fêterai mes 50 ans le 28 janvier prochain. Un demi siècle déjà... et pourtant lorsqu'on regarde derrière soi, cela ne paraît pas énorme ! Lorsque je suis sur le vélo, en saison, je n'ai pas l'impression d'avoir pris de l'âge ! J'ai bien sûr reçu le N° 41 de l'O.C. avec la belle plaquette de photos réalisées à CABRIERES. Avec un peu de retard, je transmets mes félicitations à Jean-Claude ARCHILLA et à Robert MARTINEZ qui malgré le mauvais temps qui a sévi ce jour là ont su conserver et nous transmettre leur bonne humeur. Bravo pour l'ensemble de l'organisation qui chaque année, prend plus de maturité, et cela est dû à ce que chaque organisateur apporte une petite note personnelle, bien agréable, il faut le dire. Personnellement, j'aimerais que l'on change la formule de course en ligne, par une épreuve "contre la montre" par équipe de 2, 3 ou 4 coureurs en tenant compte des âges : 20/30 ans, 30/45 ans, 45/55 ans et 55 et plus....par tirage au sort de chaque catégorie, sur une distance de 20 à 25 km par exemple, avec départ toutes les 3 minutes par exemple....".

Pierre VIVES : "...Peu de temps après notre installation à Palavas, j'ai eu la surprise d'entendre sonner ..qui ? Antoine PEREZ, pas revu depuis qu'il ne courait plus, vers 1967. Il pesait peu de temps avant sa visite (chiffre censuré), quand on connaît sa taille !!! Nous avons discuté un moment et il m'a dit son intention de courir, avec moi, les gentlemen de Lattes, en fin de saison. Entre temps, il avait perdu quelques kilogs et nous étions sortis 3 fois ensemble. Mais le jour des gentlemen, c'était lui le "tireur" et moi le "vétérán". Le pauvre Tonio a souffert ce jour-là sur les 18,500 Kms du parcours Lattes-Pérois-Palavas-Lattes.... Il est entré à la Roue d'Or Montpelliéraine, avenue de Palavas et peut-être vais-je le rejoindre dans ce club..."

Jules SEGURA : "...J'ai profité d'un déplacement, imprévu dans le midi pour rendre une petite visite à notre ami FIGARI avec qui nous avons parlé des RETROUVAILLES du 9 juin. Il est prévu de belles choses au programme et nous devrions passer une agréable journée. Un seul souhait pour récompenser les organisateurs de leurs efforts : qu'il y ait du soleil !..."

Souvent des pages des ORANIE CYCLISTE d'antan sont reproduites.... Vous avez certainement dans votre tiroir à souvenirs des coupures de journaux ou des documents intéressants. Procédez à des montages (à votre convenance), faites une photocopie -choisir une photocopieuse qui fait un travail net et propre- et faites nous la parvenir. Inutile surtout d'y joindre les documents originaux. Nous reproduirons la photocopie en 330 exemplaires et ainsi nous pourrions parler d'événements lointains alors que la collection de l'Oranie Cycliste ne recouvre que les événements de 58 à 62. L'actualité riche ne permettra pas pour cette fois-ci la reproduction d'un billet d'entrée au National de la Route de 1960, aimablement communiqué par l'ami LAUGIER..... mais ce n'est que partie remise.

LA DISPARITION d'un GRAND CHAMPION : Antoine CALDERON.

Un pionnier du cyclisme oranien Antoine CALDERON de la JSSE nous a quittés au mois de janvier, laissant ainsi un grand vide dans les annales cyclistes oraniennes.

Agé de 91 ans, Antoine CALDERON faisait partie de la promotion des anciens d'avant 1914. Comme tant d'autres, il fut mobilisé aux tirailleurs et blessé sur le front français. Il termina la guerre chez les méharistes dans le sud algérien.

A sa démobilisation, il fut le premier à réenfourcher son vélo "la Sportive" et organisa les premières sorties en compagnie de Marcel SENTIS, RICARDO, GIRARD, BAGNULS, GARCIA Lapize, DIAZ et DUMESGES. Pour peu de temps d'ailleurs car à la formation de la section cycliste de la JSSE, il en devint le président. Et à juste titre on l'appela le faiseur de champions d'Oranie tant ses coureurs endossaient des maillots de champions route et piste, toutes catégories. A l'exode de 1962, il se retira à Toulon et nous n'eûmes plus l'occasion de le revoir. Sa mort a profondément touché notre milieu et c'est souvent que le nom de CALDE reviendra dans les souvenirs de notre cyclisme.

APRES Jacques BELLIA, ENCORE des TRISTES NOUVELLES....

. M et Mme Gilbert CALDERON nous ont fait part du décès de leur-père Antoine CALDERON de la JSSE, survenu à Toulon le 15 janvier 1985. A ses enfants et à toute sa famille, l'ORANIE CYCLISTE, se faisant l'interprète de tous les Anciens d'Ora nie leur présente leurs sincères condoléances.

. Le chef d'escadron Fernand SORO de la base d'hélicoptères de Font-Romeu a été muté à Compiègne. En nous adressant ses vœux, il nous fait part du décès de son père au mois de novembre à Toulon. Nous lui adressons ainsi qu'à sa famille nos condoléances attristées.

. Par l'ECHO de l'ORANIE, nous avons appris le décès à Juvignac de Mme PEREZ dont la fille est l'épouse de M. Henri FANGEAU. Qu'ils veuillent bien trouver en cette pénible circonstance l'expression de notre amitié profonde et les condoléances de la grande famille cycliste oranienne.

. Le décès de Raymond CHATILLON à Reims a plongé dans la peine sa mère Mme CHATILLON, veuve de l'adjudant-chef pilote de l'aviation à la Sônia et de M. ANGLES de la JSSE, son oncle. Nous leur adressons nos sincères condoléances.

V O E U X du N O U V E L A N 1 9 8 5.

Le Président est heureux de remercier tous les anciens qui n'ont pas manqué de lui présenter leurs meilleurs vœux d'excellente santé et de bonheur pour l'année 1985. A tous sans exception, un grand merci et rendez vous à GRASSE le 9 juin. Jules DUMESGES.

ADRESSES...ADRESSES...ADRESSES...ADRESSES...ADRESSES...ADRESSES...ADRESSES..

Retours (à barrer) : Vincent MIRAILLES.

Corrections :

CADENE François - 06400 CANNES
PASTOR Louis - 69390 VOURLES par VERNAISON

Nouvelle adresse :

PEREZ Pierre - 06250 MOUGINS.

POUR QUE REVIVE L'ORANIE CYCLISTE....POUR QUE REVIVE L'ORANIE CYCLISTE....

LISTE des MEMBRES BIENFAITEURS

(avec les remerciements des chargés aux comptes)

CERDAN FRANÇOIS - QUILES Antoine - ARCHILLA Jean-Claude - GOMIS Anacleto et Vincent - RODRIGUEZ Louis - CAUDAL Raymond - RUMEAU Julien - LOPEZ Daniel - MARTINEZ Robert - PASTOR Gilbert - LAUGIER René - DE GODOY Jules - MANCHON François - LANIE Fernand - ANGLES Henri - SIRJEAN Edgar - RODRIGUEZ Michel - LAPASSAT Pierre - ROCA Antoine - PARRA Marcel - BAEZA François - JEUDY Victor - PARRA Lucien - CADENE François - ROBLES Michel - BLASCO Raymond - FAURA Modeste

LES FRAIS : Pour N° 42 de l'O.C.

Enveloppes 100,00 Frs + Stencils et encre
+ Envoi France 744,00 Frs + Envoi Alg/Esp.

